



Morena busca limitar el rol de la SCJN en reformas constitucionales



El legislador Sergio Gutiérrez Luna, de Morena, presentó una iniciativa para reafirmar la imposibilidad de que la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** se pronuncie sobre **reformas constitucionales**. Esta propuesta se da en el contexto de la reciente aprobación de la reforma al Poder Judicial, generando un intenso debate político y jurídico.

Morena, a través de su diputado Sergio Gutiérrez Luna, ha impulsado una iniciativa que pretende limitar las facultades de la **SCJN** para pronunciarse sobre reformas constitucionales. Esta acción busca impedir que el máximo tribunal del país revise o invalide modificaciones a la Constitución, reafirmando así la supremacía del Poder Constituyente Permanente.